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前 田 賢 一
会 田 義 明
滝 澤　勇
鈴 木 茂 男
今 井 一 男

2014 ～ 2015　国際ロータリー会長　ゲイリー C.K ホァン

ロータリーに輝きを

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　小林　透君（16日）

＊夫人誕生日
　具島健太郎君（美香夫人16日）

＊結婚記念日
　山本淳一君（14日）
　鈴木茂男君（20日）

点鐘　…前田賢一会長

斉唱　…君が代・厚木 RC の歌

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・第3回アクターズミーティングのご案内

2015年4月5日(日)14：00 ～
場所　相模原市民会館

・4月　ロータリーレート　1ドル＝118円
・新会員推薦者のための認証プログラム
・関東ブロックローターアクト第26回関東ブロッ

ク研修会のご案内
◎厚木市社会福祉協議会　より

・厚木市社会福祉協議会第8種会員による理事候補
者及び評議員の選出会議開催について
2015年4月20日(月)15：00 ～

◎公益財団法人　米山梅吉記念館　より
・館報25号

賛助会員　入会登録　100円募金運動　案内

幹事報告

◎例会変更
・相模原大野RC

4月15日(水)　→　親睦旅行（條越方面）
4月22日(水)　→　4月19日　地区協議会に振替
5月13日(水)　→　社会奉仕活動「献血」　

法定休会　4月29日「昭和の日」　5月6日　　
振替休日

・海老名欅RC
4月16日（木）　→　夜間例会

場所：オークラフロンティアホテル海老名
点鐘：19:00

4月23日（木）　→　移動例会（大欅清掃）
場所：海老名市国分寺台１丁目大欅前
点鐘：11：00

4月30日（木）　→　休会（クラブ定款第6条第1節
(c)による）

スマイル

飛鳥井豊君
お陰様で米寿を迎えることが出来ました。本日は「お
祝いの会」有難うございます。

黄金井一太君
米寿のお祝いの会をしていただいてありがとうござ
いました。会員が少ないので死ぬまで在籍させて下
さい。

本多正彦君
玉川館の夜櫻の下で、米寿の両先輩と一緒に私の傘
寿をお祝いしていただき、大変光栄であります。これ
からもクラブの皆様の暖かい「場」を楽しみ、人生を
大切にしてまいります。

「今宵こそ 玉川館の 櫻かな」

第2649回例会（4月7日）☆司会　森住　等 副SAA

今日の例会（2015年 4月14日）

「ロータリー雑誌月間」
担当：雑誌広報年史委員長 國方達央君

講師：RI第2780地区 公共イメージ委員会
委員長 佐々木辰郎様

次回の例会（2015年 4月21日）

「次年度委員会例会」
担当：次年度会長 会田義明君
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飛鳥井豊会員　米寿88才
本日は、例会そして春の親睦例会の非常に貴重なお時間を割いて頂

き、このような御祝いの会を開いてい頂きまして誠にありがとうござい
ました。また只今は山本淳一会員からお褒めの言葉を頂きまして本当に
ありがとうございす。恐縮しております。プロフィール等につきまして
は、私も話そうと考えて7分くらい話が持つかなと思っていましたが、
全部をおっしゃって頂きましたので、私の話すことは何もありません。

本当の私事について話をしてみたいと思います。
私は先ほど話があった通りに昭和38年の7月にロータリーに入会しまして、ちょうどロータリー歴が51年に

なりました。51年となりますと非常に長い年月と思うところもあり、相当の年寄りだろうと想像されると思
います。なるほどピタリその想像の通りです。日本の男子平均寿命が80.2才に、プラス8才も長く生きており、
ちょうど88才を迎えることができました。これも皆様方のお蔭と思います。

こう長く生きておりますと、誰からとも、どこからともなく長生きはどうしたらできるのかなと聞かれま
す。私は即座に答えます。その答えは2つあります。その１つは、「ロータリーをやめない事」。２つ目は「絶対に、
日頃の生活で無理をしない事」です。実際には無理か無理でないは、自分で判断してもらう訳ですが、医者に言
われたからとか、女房に言われたからではなくて、判断は自分でしなければならない。これが最も大事なこと
ではないかと思います。それで、私も本日のゴルフコンペは非常に楽しみにしておりました。しかしながら今
の私の体調から考えてみますと、ゴルフのワンラウンドはちょっと無理だろうと判断しまして休ませて頂き
ました。やれば出来ない事はないと思いましたが、万が一の事を考えますとやはり自分で判断する他はないと
感じました。話もそろそろ終わりますから。

最近耳にした川柳でこんなのがありました。「２ケタでは　自慢にならない　長寿国」
２ケタではいくら頑張っても99才までだよ。これじゃいくらなんでも威張っちゃいられない。ということで

皆さん、3ケタ（100才）まで頑張って下さい。
今日は、本当にありがとうございました。

「春の親睦例会」（移動例会）

担当：親睦活動委員長 十亀健志君

 

 

式次第 

 
≪例会≫      進行：森住等 副 SAA 

18：00 点鐘 

  例会   会長挨拶 前田賢一 

     幹事報告 滝澤勇 

  点鐘 
 

≪御祝いの会≫     進行：滝澤勇 幹事 

18：10 挨拶   前田賢一 会長 

  祝辞   山本淳一 会員 

  御祝い贈呈  前田賢一 会長 

花束贈呈 

謝辞 米寿  飛鳥井豊 会員 

   米寿  黄金井一太チャーターメンバー 

   傘寿  本多正彦 会員 

万歳三唱  吉岡敏  会員 
 

≪懇親会≫      進行：十亀健志 親睦委員長 

18：45 挨拶   前田賢一 会長 

乾杯   黄金井一太チャーターメンバー 

  ご歓談 

20：45 中締め   会田義明 副会長 

  歌「手に手つないで」 
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黄金井一太チャーターメンバー　米寿88才
こんばんは。今日は御祝いの会を開催して頂きまして本当にありがと

うございます。その上、クラブから過分なる御祝いを頂戴しまして誠に
ありがとうございました。

私は先ほどご紹介がありましたように、3月11日生まれでございまし
て、一度聞かれましたらどなたも忘れる事ができない日でございます。

私も88才になったとは思っていなく、まだまだ30才代の気持ちでお
ります。88年を振り返りますと戦前、戦中、戦後と、それから経済では

高度成長にインフレ、デフレまで全てを経験している訳でございます。その中でロータリークラブに入会させ
て頂き、皆様とお知り合いになれた事、本当にありがたく感謝しております。私の商売も88年の間に随分と変
わった事がありました。戦中はもちろん、どこも原材料が割り当てで限りがあり、作りたくても作る事ができ
なかった。それから販売面でも、プレミア（特典）をつけなくては駄目だということで、酒を10本買えば1本つけ
るとか2本つけるとか、そんな時代もありました。いろんな時代を通って来たわけでございます。

本日午前中には地元の玉川小学校の副校長が参りまして、雑談の中で昨日が入学式であり、新入生は27人だっ
たとの事。昨年は32人だった。私が小学校に入学したのは、昭和8年。今よりはずーっと人口が少なく450戸くら
いしかなかった訳ですが、それでも新入生は72人だった。これだけ戸数は増えているけど人口は減っている事が
はっきりとわかる次第です。これでは、小学校も合併しないといけないですね。なんて話しておりました。

88年の人生が走馬灯の様に頭を巡っております。しかしながら、先ほど飛鳥井さんが言っておりましたが、
何といっても健康が第一であると思います。

私は「あいうえお」の健康法を実践しております。
「あ」は、「安眠」よく寝る事。最近では昼食の後、ゴロッと30分くらい寝ます。先ほど飛鳥井さんがおっしゃっ

た通り、なかなか気は若いのですけれど疲れる事もあります。
「い」は、幾つになっても「色気」がなくてはいけない。
「う」は、「運動」。朝晩15分ずつ運動する。朝は起きて顔を洗う前に15分。晩は出掛けた日でも、お風呂の前に

15分ずつ運動をします。
「え」は、「栄養」。バランスよく食事を摂る。
「お」は、「お洒落」。年をとると爺クサイとか匂いがするとか言われがちですので、いつも身を綺麗にしてお

洒落は忘れない。ということに努めております。
自分の心情は「忍耐」。最近の採用した若者も、耐えられる若者と耐えられない若者がおる次第ですが、末永

く頑張りたい。次の御祝いは99才の「白寿」でございます。白寿を迎えたら、また御祝いを開いて頂けましたら
嬉しい限りです。

今日は本当にありがとうございました。

本多正彦会員　傘寿　80才
私は、未熟者でございますけど、米寿のお二人と一緒に傘寿の御祝い

をして頂きまして、こんな光栄な事はないと感謝しております。
ここ玉川館の桜が特に印象深く気に入っており、最近の天候で散って

しまったかなと気になりながら参りましたが、まだたくさんの桜が咲い
ており良かったと思いました。と言いますのも、もし桜が散っていれば
この世もおしまいかな、何て思いながら来た訳ですが。冗談ですが。この
玉川館の桜が大好きで、ここで御祝いが出来る事をとても嬉しく楽しみ

に思っておりました。
私もあまり難しく考える事もないのですが、ちょうど経歴を見ておりまして、富士重工業で技術者としてサ

ラリーマンを27・8年やっておりました。その後、脱サラしまして同じく27・8年と、何となくその様なサイク
ルできている訳あります。本日皆さんにたくさん励ましてもらったので、まだまだ頑張りたいと思います。こ
れからは次のステップなのかなと思っております。

先ほどオヤジの話が出ましたが、オヤジが言うには御祝いの祝辞などは特に短くということでございまし
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会長挨拶・紹介
桜花爛漫の言葉のごとく、桜を主役に花々が満開に咲き誇る中、本日

ここに御祝いの会を催させて頂く運びとなりました。
本年度は3名の方の御祝い事が重なり、誠におめでたい年度でござい

ます。誠におめでとうございます。
数年前より、御祝いの会は夜間例会に合わせて行う事となり、本日こ

こに、春の親睦例会との開催をさせて頂きます。
あらためまして、米寿をお迎えになられました、飛鳥井豊会員、黄金

井一太チャーターメンバー、傘寿をお迎えになられました本多正彦会員には、衷心より御祝いを申し上げま
す。クラブとして、このように御祝いの会を開催させて頂けることは、誠に光栄なことであり、幸せなことと思
います。

本日は皆様とともに、心からの御祝いの気持ちでこのひと時を過ごせましたら幸いなことです。
御三人には、今日よりは、益々にご健康にご留意され、これまで通り例会にご出席を頂きながら、いつまでも

私たちのお手本として、ロータリー活動を満喫なされますことを切に願う次第です。
甚だ簡単でございますが、御祝いの挨拶とさせて頂きます。

たので、この辺で終わりにした方が良いかな思う次第です。
本当に流れ流れてこの年まできましたが、これからは少し真面目に人生を考えてみたいなと、そんな風に思

います。蛇足になりますが、ちょうど桜と申しますと、好きな西行法師の和歌をご披露させて頂きまして、自分
の気持ちにかえさせて頂きます。「願わくは　花の下にて　春死なむ　その如月の望月の頃」とございます。

ちょうど、如月は2月ですが、今日は4月7日。旧暦で申しますと2月19日に当たるそうです。そんな事でいった
ん死んで新しい人生を頑張って参りたいと存じますので、皆さんこれからも何卒よろしくお願いいたします。

本日は誠にありがとうございました。
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日　時：2015年4月7日
場　所：本厚木カンツリークラブ
優　勝：西嶌 澄子様

出席報告　＜会員39名、出席対象36名＞

3 月 17 日例会　　確定出席率 91.43％ 4 月 7 日例会　　出席 32 名　欠席 4 名　出席率 88.89％
＜事後メイク＞ ＜欠席＞

　会田義明君・志保達郎君・米山尚登君・小山賢司君

第92回厚木RCゴルフコンペ


